

Fecha	Sección	Página
30.07.2009	Primera	4

## **CARTAS DEL LECTOR**

Envíe sus comentarios al correo electrónico cartas@reforma.com, al fax 56287189 o a Av. México Coyoacán 40, Col. Santa Cruz Atoyac, CP 03310. Sea breve y aborde temas de interés general.

Nos reservamos el derecho de editar los textos. Incluya nombre, dirección y teléfono.



## Todos Coludos...

Ante el grave e inminente problema de <u>escasez</u> de <u>agua</u> en el DF, el Gobierno establece escenarios de incrementos a la tarifa de entre 15 a 18 por ciento, así como probables tarifas de "castigo" a un consumo más alto.

Sin embargo, yo pregunto: ¿y qué parámetros y castigo, en su caso, habrá al despilfarro del propio GDF en su consumo desmedido, así como el de atender oportunamente los múltiples llamados de la ciudadanía cuando se reportan fugas de agua en las distintas demarcaciones, donde se pierde una cantidad extraordinaria del vital líquido?

¿No sería más congruente reemplazar tuberías y cárcamos en mal estado, así como establecer brigadas de atención inmediata de fugas para que el buen juez empiece desde su casa?

**Miguel Rivas**Santa María Insurgentes, Cuauhtémoc, DF



Página 1 de 1 \$ 13920.00 Tam: 160 cm2 ECAMPOS